

## Alcaldía: Alejandro de Utrilla renuncia de manera voluntaria al acta como Concejal

**Fecha de publicación:** 30/10/20140:00

### **Descripción:**

**"Por la presente, quiero comunicarte mi decisión de renunciar al acta de concejal en el Ayuntamiento de Móstoles. Los procedimientos judiciales dificultarían mi legítima defensa en caso de mantener mis responsabilidades públicas y sobre todo perjudicarían la magnífica gestión del equipo de gobierno que tú presides", ha asegurado Utrilla en un escrito enviado al Alcalde, Daniel Ortiz.**

**El ya ex concejal de Móstoles continúa en su escrito diciendo que "los ciudadanos esperan de los políticos la máxima ejemplaridad empezando por apartarse de la vida pública en caso de un procedimiento judicial. A partir de ahora dedicaré todos mis esfuerzos a confirmar mi inocencia".**

**En referencia a Daniel Ortiz, señala que "te agradezco el apoyo y la confianza mostrada en estos años y te ruego transmitas dicho agradecimiento al resto del equipo de gobierno ajeno completamente a esta situación".**